

SEE THE WORLD INTERNATIONALER SCHÜLER- AUSTAUSCH 2019/2020

Argentinien – Australien – Frankreich – Großbritannien –
Kanada/Québec – Neuseeland – Südafrika/Westkap

- Schulbesuch im Ausland (2–3 Monate)
- Unterbringung in einer Gastfamilie
- Aufnahme eines/einer Austauschpartners/Austauschpartnerin
- Eintauchen in eine neue Kultur
- Ausbau sprachlicher und sozialer Kompetenzen
- Stärkung der eigenen Persönlichkeit
- Erlernen interkultureller Fähigkeiten

Seit mehr als 65 Jahren organisiert und koordiniert der Bayerische Jugendring den internationalen Jugend- und Schüleraustausch in Bayern. Im Jahr 1951 übertrug das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus diese Aufgabe an den BJR. Mit der Zeit hat sich der Schüleraustausch zu einer tragenden Säule der internationalen Arbeit für und mit Jugendlichen herausgebildet. Er stellt heute eine besondere Form der Bildung dar. Junge Menschen machen wunderbare und wertvolle Erfahrungen, die die Persönlichkeit und Biografie nachhaltig beeinflussen können.



Infos und Bewerbung unter
[www.bjr.de/themen/internationales/
individueller-schueleraustausch](http://www.bjr.de/themen/internationales/individueller-schueleraustausch)
oder bei dem_der zuständigen Lehrer_in
an Deiner Schule.